



**FORO I** "DERECHO A LA DIFERENCIA. SIN DIFERENCIA EN LOS DERECHOS"

# Mateos asegura que habrá nuevos acuerdos educativos antes de final de año

■ El consejero inauguró en Salamanca un foro donde expertos del mundo de la enseñanza debaten sobre la "escuela inclusiva"

**I.A.G.**

El consejero de Educación, Juan José Mateos, inauguró ayer el II Foro Educativo de la Federación de Enseñanza de CCOO en Castilla y León. Una jornadas en las que diferentes expertos debaten sobre la actual situación de la enseñanza desde un enfoque inclusivo que garantice la equidad educativa y asuma la heterogeneidad.

Mateos aprovechó su presencia en el foro para reivindicar el trabajo que se está haciendo en materia de enseñanza asegurando que, en la Comunidad, la Educación "está al margen de la política en sí misma".

En este sentido, el responsable educativo de la Junta confirmó que antes de final de año se firmarán nuevos acuerdos con los sindicatos, a los que pidió que "sigan apoyando el sistema educativo". Aunque no quiso desvelar qué temas se están debatiendo en este momento, Francisco Javier García Cruz, secretario general de la Federación de Enseñanza en Castilla y León, sí precisó que se está negociando una nueva regulación del reglamento orgánico de los centros y actualizando la lista de puestos de difícil desempeño en la docencia.

A pesar de no conocer todavía los presupuestos del Gobierno regional para 2012, Mateos reconoció que su consejería "está operando con unos números similares" a los del presente ejercicio.

Por su parte, el secretario general de Enseñanza de CCOO en Castilla y León, Francisco Javier García, destacó la finalidad de estas jornadas que "suponen un paso más en la integración e implican a toda la sociedad".



Bienvenido Mena, José Ángel Domínguez y Juan José Mateos./ BARROSO

## LA JORNADA DE HOY

**■ DEBATE SOBRE EL MODELO DE EDUCACIÓN PÚBLICA.** El II Foro "Derecho a la diferencia. Sin diferencia en los derechos" continuará durante el día de hoy con dos mesas redondas. En la primera de ellas, los profesores Salvador Martí y Gerardo Echeíta analizarán los modelos educativos públicos y su impacto en la sociedad bajo la premisa de que la exclusión educativa supone la exclusión social. Por su parte, la segunda mesa abordará la formación para el empleo y el papel del sindicalismo en las transformaciones sociolaborales. En ella intervendrá la vicepresidenta de la Fundación 1º de Mayo, Elvira S. Llopis.

**■ ANÁLISIS SOBRE EL PAPEL DE LA UNIVERSIDAD.** La tarde contempla la realización dos mesas para docentes tituladas "Transformando en el centro" y "Transformando en el contexto"; una mesa para el personal laboral y un último encuentro para debatir el papel de la universidad.